

# *Más de cinco millones de cubanos ejercieron el voto en comicios este domingo*

---



**Denys Buedo, vocal del Colegio Electoral Nacional (CEN)**

La Habana, 28 nov (RHC) Este domingo, poco antes del cierre de los colegios electorales, en Cuba ejerció su derecho al voto el 63,85% del total de electores inscritos para los comicios municipales.

La información, ofrecida a la prensa por el vocal del Colegio Electoral Nacional (CEN), Denys Buedo, significa que 5 millones 332 mil 591 ciudadanos acudieron a las urnas para elegir a los delegados a las asambleas municipales del Poder Popular, principal órgano del Estado a nivel local.

El escrutinio comenzó a las 19:00, hora local, del domingo luego de que el CEN decidiera extender por una hora más el horario de votación a solicitud de varios colegios electorales del país.

Para ser electo un candidato debe recibir el 50% más uno del total de votos y ejercerá su mandato, de forma no profesional, por cinco años, de acuerdo con los cambios introducidos por la Constitución de 2019.

De ser necesaria una segunda vuelta se realizará el próximo 4 de diciembre, y el 17 de ese mes quedarán constituidos oficialmente estos órganos locales del Poder Popular.

Las autoridades informaron en los partes electorales durante el día que la jornada transcurrió con disciplina y orden, sin incidencias mayores.

Estas son las primeras elecciones luego de la reestructuración del sistema electoral cubano y la promulgación de una nueva ley comicial al amparo de la Constitución aprobada en 2019. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306283-mas-de-cinco-millones-de-cubanos-ejercieron-el-voto-en-comicios-este-domingo>



**Radio Habana Cuba**